

NEWSPAPER

Menjelang HUT RI Ke 77, Ditpolairud Polda Kalteng Ajak Masyarakat Merdeka Dari Pandemi

Indra Gunawan - NEWSPAPER.CO.ID

Aug 5, 2022 - 18:18



KOTAWARINGIN TIMUR - Agustus merupakan bulan dimana seluruh masyarakat Indonesia memperingati hari kemerdekaan bangsa Indonesia yang jatuh pada hari Rabu tanggal 17 Agustus 2022. Banyak cara untuk memperingati hari kemerdekaan ini, salah satunya dengan mengadakan lomba-lomba yang di

adakan dari tingkat kelurahan sampai dengan tingkat nasional.

Ditpolairud Polda Kalteng selaku pengemban fungsi Pemelihara Kemanan dan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah perairan melihat adanya indikasi munculnya gejala gangguan Kamtibmas. Jum'at (05/08/2022) Pagi

Mundur ke beberapa tahun yang lalu dimana dunia sedang di landa bencana pandemi Virus Covid-19 sehingga menyebabkan pemerintah mengambil tindakan serius dengan melakukan Pembatasan Sosial Bersekala Besar (PSBB) dan kita ketahui bersama juga di tahun ini pemerintah mulai sedikit melonggarkan peraturan terkait covid-19 dengan mulai memberikan ijin terkait adanya perayaan yang dapat mengumpulkan orang banyak berada di satu tempat.

Hal ini menjadi perhatian serius Polri khususnya Ditpolairud Polda Kalteng karena dengan di longgarkannya masyarakat untuk mengadakan lomba-lomba untuk memperingati hari kemerdekaan dapat menimbulkan lonjakan kasus covid-19 jika masyarakat tidak mematuhi protokol kesehatan yang sudah di anjurkan pemerintah.

Dirpolairud Polda Kalteng Kombes Pol Bobby Pa'Ludin Tambunan S.I.K., M.H., saat di konfirmasi melalui Komandan Kapal Polisi XVIII-2007 Brigadir Prayoga S. mengatakan "kami turut senang dengan kembali di laksanakan lomba-lomba untuk memperingati HUT RI yang ke 77 yang jatuh pada hari Rabu tanggal 17 Agustus 2022. Tapi perlu kami tekankan kepada masyarakat bahwa jangan sampai kita menjadi terlena dan tidak mematuhi prokes yang sudah di tetapkan agar dapat menghindari lonjakan kasus covid-19 setelah perayaan HUT RI ke 77," jelas yoga.

Ditpolairud Polda Kalteng selalu mengarahkan jajarannya untuk memberikan imbauan kepada masyarakat di wilayah tugasnya untuk terus mematuhi protokol kesehatan covid-19 seperti 5M agar tidak terjadi lonjakan kasus apalagi dekat dekat ini akan diadakan perayaan HUT RI ke 77 Yang identik dimeriahkan dengan perlombaan dengan di hadiri oleh banyak masyarakat.